

# Ausflug zu den Rettungshunden



CADOLZBURG - In den Pfingstferien sind alle Ferienkinder und einige Erzieherinnen vom AWO Kinderhort mit dem coolen Busfahrer Jochen (Fa. Hofmann) zu den Rettungshunden nach Roßtal gefahren. Dort haben wir einige Tipps bekommen, wie wir uns Hunden gegenüber verhalten sollen.

Wenn ein Hund auf uns zuläuft, sollen wir nicht ängstlich die Arme nach oben reißen, sondern dem Hund unsere Hände zum Schnuppern unten lassen.

Wir haben gelernt, dass Hunde viel mehr riechen können als wir Menschen, aber nicht so viele Farben sehen können wie wir. Auch sollen wir keine Hunde aus fremden Ländern zu uns mitnehmen, denn wir können sie hier nicht mehr erziehen. Alles, was ein Hund in den ersten 6

Monaten nicht gelernt hat, lernt er auch nicht mehr.

Dann zeigten uns die Rettungshunde einige Tricks. Sie können über Leitern quer und hoch laufen, durch Tunnels kriechen und Gerüche wiedererkennen.

Es gibt auf dem Gelände auch viele Verstecke zum Üben für die Hunde. 2 Mädchen wurden vom Hundeführer Walter versteckt in einem ganz schwierigen Versteck und sie wurden trotzdem vom Hund gefunden. Wer wollte durfte sich auch in einen Drahtkäfig auf einer großen Wiese setzen und von einem Hund finden lassen.

Es hat allen Spaß gemacht. Ein herzliches Dankeschön an Carolin und Walter von der Rettungshundestaffel.

*Jens, Tim und Malk  
AWO Kinderhort*